



Pièces 6 Pièces

Superficie 153 m²

Référence JL-416

Prix 825 000 €

Le Bouscat Maison à vendre (33110)

MAISONS & APPARTEMENTS

BORDEAUX - LE BOUSCAT, l'agence Monique Lecomte immobilier vous propose à la vente cette maison de 153m2 sur une parcelle de 360m2 située dans une rue calme à proximité immédiate du Parc Bordelais, des écoles de renom (Grand Lebrun, Tivoli, l'Assomption) et des transports (tram D). Elle se compose au rez-de-chaussée d'un salon séjour baigné de lumière ouvrant sur le jardin de 200m2 environ, et d'une cuisine ouverte. À l'étage se trouvent trois chambres, une salle de bains et un dressing. Le rez-de-jardin accueille une chambre, un bureau, une lingerie ainsi qu'une cave. Une dépendance de 18 m² ...

BORDEAUX - LE BOUSCAT, the Monique Lecomte real estate agency offers for sale this 153sqm house on a 360sqm plot located on a quiet street in the immediate vicinity of Parc Bordelais, renowned schools (Grand Lebrun, Tivoli, l'Assomption) and transport (tram D). It consists on the ground floor of a living room bathed in light opening onto the approximately 200sqm garden, and an open kitchen. Upstairs are three bedrooms, a bathroom and a dressing room. The garden level accommodates a bedroom, an office, a laundry room and a cellar. An 18sqm outbuilding completes this charming house, ideally ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





